



## Me ha gustado

La fiesta que celebró la Peña Atlética de Patones, ha sido un éxito. El duro trabajo de los miembros de esta peña y -en especial- de su presidente, Juan Carlos, ha sido digno de elogio y han tenido su recompensa. Los que hasta allí se desplazaron fueron testigos de primera mano del buen hacer de esta agrupación. En líneas generales, los allí citados se fueron satisfechos por las actividades ofrecidas. Música en directo, con Germán Burgos como invitado estelar, torneo de fútbol-sala, juegos para niños, piscina y estupenda comida. Eso sí, un consejito por si lo aceptan. Para ediciones futuras, con las temperaturas tan altas que reinaron durante las dos jornadas, se debería cambiar la fabada por un gazpacho. A lo único que se puede poner un 'pero' es al comportamiento de la entidda del Manzanares. Quizá se deberían haber comprometido un poco más y haber tenido mayor representación ●